

Beilage 536.

Mündlicher Bericht
des

Ausschusses für den Staatshaushalt
zum

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Pöhler, Herrmann, Baumeister, Singlwagner, Dr. Stang und Dr. Dehler betreffend Ausbau der Braunkohlengrube Schwanenkirchen und Abteufen eines neuen Förderstachts.

Berichterstatter: Pöhler.

Der Antrag lautet:

Die Staatsregierung sei zu ersuchen, für das Abteufen eines neuen Förderstachts sowie zum Ausbau der Braunkohlengrube Schwanenkirchen bei Deggendorf einen Sofort-Kredit bis zu zwei Millionen Reichsmark zur Verfügung zu stellen.

Besitzerin der Grube ist die Firma Niederbayerische Montan G.m.b.H. in Schwanenkirchen.

Antrag des Ausschusses:

Zustimmung.

München, den 14. Juli 1947.

Der Präsident:
Dr. Hörbacher.

Beilage 537.

Antrag.

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird beauftragt, bei der Militärregierung geeignete Schritte zu unternehmen, die von der UNRRA beschlagnahmte Arbeitersiedlung „Kaltherberge“ in München wie vorgesehen wieder freizugeben.

München, den 5. Juli 1947.

Stoß
und Fraktion (SPD).

Beilage 538.

Dringlichkeitsantrag.

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird ersucht, die Mittel bereitzustellen, die laut dem Ländervertrag auf das Land Bayern anteilmäßig fallen, damit die Forscherhochschule in Berlin-Dahlem (US-Zone) am 1. Oktober 1947 eröffnet werden kann.

München, den 10. Juli 1947.

Stoß
und Fraktion (SPD).

Beilage 539.

Antrag.

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wolle veranlassen, daß unverzüglich eine Nachprüfung und Korrektur der den einzelnen Sägewerksbesitzern zugewilligten Holzkontingente erfolgt.

München, den 7. Juli 1947.

Stoß
und Fraktion (SPD).

Beilage 540.

Antrag.

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird beauftragt, den „Vorläufigen Staatsvertrag, Kultusministerialentzließung vom 29. Oktober 1946 Nr. III 51026“ zu annullieren, damit die Fusion zwischen der staatlichen Staatsbauschule und dem städtischen Oscar von Miller-Polytechnikum gelöst wird und die Staatsbauschule, die seit 125 Jahren besteht, wieder ihre Selbständigkeit erhält.

München, den 8. Juli 1947.

Stoß
und Fraktion (SPD).